

Die

Legende

vom

Getreide-  
schiff



Gestaltet von den Kindern aus dem Fröbelkindergarten





Eines Tages verbreitete sich die Kunde, im Hafen seien Schiffe vor Anker gegangen, und die wären randvoll mit Getreide beladen.



Die Leute liefen zum Hafen und freuten sich schon darauf, von diesem Getreide etwas kaufen zu können.



Aber der Kapitän der Schiffe gab den Menschen von Myra kein Getreide.  
Er postierte bewaffnete Soldaten rund um die Schiffe. Die vertrieben all die Leute.



Davon hörte nun auch Bischof Nikolaus. Schleunigst machte er sich auf den Weg zum Hafen.





